

TUDELA

Conciertos de Semana Santa del coro Fernando Remacha

• Tendrán lugar los días 18 y 19 de abril en la iglesia del Carmen y la parroquia de San Juan, respectivamente

DN

Tudela

El coro tudelano Fernando Remacha prepara con intensidad los dos conciertos de Semana Santa que tiene previsto ofrecer en la capital ribera. Tendrán lugar el lunes 18 en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, y el martes 19 en la parroquia de San Juan del barrio de Lourdes. Ambos comenzarán a las 20 horas.

El grupo coral, fundado hace más de medio siglo por el músico tudelano Fernando Remacha, está dirigido desde 1989 por Natxo Fernández Zurbarano. Él mismo destacó que el programa para estos recitales es "magnífico". Incluye obras como *Dir Dir Zehova*, de J.S. Bach; *Regina Caeli*, de Bartolucci; o el *Pater Noster* de Rimsky Korsakov, "una página llena de lirismo", además de otras de P. Madina, Diego de las Muelas, Vicente Goikoetxea, o Tomás Luis de Victoria.